

Vorschriften zur Öffnung der Kegelbahn!

Die Kegelbahn ist ausschließlich für Mitglieder zum Training geöffnet. Zuschauer, Begleitpersonen usw. dürfen die Räume nicht betreten. Es dürfen keine Wettkämpfe durchgeführt werden.

Vereinsmitglieder die Corona ähnliche Symptome haben, sollten zu Hause bleiben.

Nach Betreten des Gebäudes der Kegelbahn, sind die Hände zu waschen oder zu desinfizieren.

Jedes Mitglied hat seine Anwesenheit, in die ausliegende Liste auf der Theke mit Datum einzutragen.

Jeglicher Körperkontakt ist zu vermeiden.

Der Abstand von 1,5 m ist immer einzuhalten!

Im Gastraum empfiehlt der Vorstand den Mund- und Nasenschutz zu tragen.

Pro Kegelbahn ist immer nur 1 Spieler erlaubt.

Vor jedem Kegeln hat jeder Spieler 3 Kugeln zu desinfizieren, mit denen er dann das gesamte Training spielt, die Kugeln sind dann auf die andere Bahn mitzunehmen. Das Bedienpult ist auch zu desinfizieren.

Schwämme dürfen nur aus dem persönlichen Eigentum des jeweiligen Sportlers und nur von ihr/ihm selbst verwendet werden.

Der Mindestabstand ist auch in den Umkleibereichen sowie Sanitärbereichen unbedingt einzuhalten. Möglichkeiten zum Händewaschen mit Seife und Papierhandtüchern stehen in den Toiletten im Erdgeschoß zur Verfügung.

In den Waschräumen hat jeder Sportler seine eigenen Hygieneartikel zu nutzen.

Vorerst wird nur mittwochs ab 16.00 Uhr Training stattfinden.

Vorstand

KSC Reichenbach/Mylau e.V.

Mylau, den 19.05.2020